

Kfz-Zulassungsstelle Eschershausen bleibt bis zum 29. Juli geschlossen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 08. Juli 2016 um 12:49 Uhr

Diesmal wegen „rückläufiger Antragszahlen“:

Kfz-Zulassungsstelle Eschershausen bleibt bis zum 29. Juli geschlossen

Freitag 8. Juli 2016 - **Eschershausen (wbn). Die Kfz-Zulassungsstelle Eschershausen bleibt bis zum 29. Juli geschlossen.**

Dies teilt der Landkreis Holzminden mit und begründet die Schließung mit „rückläufigen Antragszahlen im Zuge der begonnenen Urlaubszeit“.

Fortsetzung von Seite 1

Am vergangenen Mittwoch war es ein Personalengpass, der eine vorübergehende Schließung der Außenstelle der Straßenverkehrsbehörde an diesem Tag nötig gemacht hatte.